

キッズ新聞

こんにちは！私達は、警察本部の
少年サポーターです。



【みんなの意見や心がけたいこと】

- ☆ 軽い気持ちで相手が嫌がるようなことをしてしまうと犯罪などにつながってしまうので、後先を考えない行動はよくないと思った。
- ☆ 知らない犯罪やささいなことで犯罪になることを知って犯罪を犯さないように気を付けたいなと思った。
- ☆ 友達やクラスメイトがいじめられていたら先生や親に相談しようと思った。何か悪いことをする前に心のブレーキをかけようと思った。
- ☆ ちょっとしたことでも、犯罪につながるかもしれないから、自分の行動が間違っていないか後先を考えて行動していきたいと思った。
- ☆ ふだん何気なくしていることもルール・決まりを破っているかもしれないからこれは良いのか悪いのかということをしっかり考えてから行動する。
- ☆ 言葉の使い方や言い方、冗談のつもりでも相手が傷つくことがあるとそれはいじめにつながってしまうことが分かりました。
- ☆ 友達にふざけてやらないようにする。正しく判断したい。何か困りごとがあったら身近で顔も知っている人に相談したい。何かあっても冷静に判断できるようになりたい。
- ☆ ルールや決まりを守るのが一番大事だからまずは学校のルールや法律を守ることに気をつけて、自分がされていやなこては絶対に相手にしないということを心がけていきたい。誰かがいじめられたらそれを助けるのも大事だと思う。
- ☆ けんかなどをしそうになった時は、心のブレーキを大切にして、人が嫌がることをしないようにしていきたい。悪い誘いが来た時は断ろうと思います。

明和中学校1年生の皆さん。10月15日（火）に実施した“キッズサポートスクール”を覚えてますか？『犯罪全般について』（いじめに関する内容）というテーマで、「人として、してはいけないこと」などをパネルを使って勉強しましたね。皆さんに書いてもらった意見やこれから心がけていきたいこと、家人からの感想やメッセージとともににお知らせします。最後まで読んでくださいね。

一人で悩まず相談してね！！

学校生活は楽しいことがいっぱいだと思いますが、時には友達関係で悩んだり、つらいことがあるかもしれません。でも、みんなは1人ではありません。何かあれば一緒に悩んで考えてくれる人が必ず近くにいます。1人で悩みを抱え込まず誰かに話してみてください。心のモヤモヤを「話す」ことで心も晴れるよ。もし、「どうしても相談相手が誰もいないよ・・・」というときは、警察にも相談する窓口があるよ。電話してね。



【家人からの感想とメッセージ】

- ◇ 知人や友人から、やばそうなおいしい話には安易に乗らずむしろ、知人・友人にもやめるように導くように話しました。
- ◇ 特殊詐欺に関わらないように電話（携帯電話・家の電話）には出ないようにしています。
- ◇ インターネット・SNSなど親の目が届かないことが増えトラブルにならないか不安があります。自分の身にも起きることなんだという意識をこれから学んで欲しいと思います。
- ◇ 自分の子供が人の気持ちを考え相手に迷惑をかけないようこれからも行動してほしいと思います。
- ◇ 簡単に稼げる仕事は絶対ないし、何の意味もないということを改めて感じたようです。こういうことが身近にあって、もしかしたら、自分にも声がかかるということをしっかり意識できたと思います。
- ◇ 軽い気持ちからいじめや犯罪が始まってしまうことの怖さを話し合っていきます。
- ◇ 中学生になり、行動範囲が広がり目が行き届かないようになってきましたが、人の嫌なことはしない、言わないをしっかり身につけて欲しいと思います。

サポートセンターより

- ◎ スマホ・タブレットなどでインターネットを使う時は
 - ① 知らない人とメールやメッセージを交換しない。
 - ② 個人を特定される情報を書き込まない。
 - ③ 写真は掲載しない。ことを約束して下さいね。
- ◎ SNSはとっても便利ですが
 - ① ネットには危険がいっぱい！
 - ② あなたは本当に大丈夫？ネットのトラブルは一人で悩まず家族や先生に相談しましょう。
- ◎ ストップ闇バイト!!
 - ① 簡単なアルバイト
 - ② 楽に高額を稼げる
 - ③ 封筒を受け取るだけこんな甘い誘い文句には要注意！絶対引き受けてはダメ！！

NO！受け子

